

“UN VALIOSO EJEMPLO de efectiva regionalización”

**PABLO CAMPOS
BANUS**
Seremi de Vivienda y
Urbanismo del Maule



En tiempos en que la globalización de las comunicaciones asoma como una amenaza poderosa y permanente hacia los medios regionales, resulta altamente meritorio y digno de destacar que medios escritos de circulación diaria en papel y online, como diario La Prensa, se mantengan en el tiempo y estén cumpliendo 126 años de efectiva circulación en la ciudad de Curicó y desde hace ya 23 años de circulación regional, llegando con información de calidad a las 30 comunas del Maule.

En esta fecha significativa para este prestigioso medio de comunicación escrito, queremos saludar afectuosamente y felicitar el esfuerzo, la perseverancia y visión de sus directivos y, por cierto, el profesionalismo y compromiso de cada uno de los colaboradores en los distintos departamentos, quienes con su trabajo, aportan a que diario La Prensa llegue todos los días a cada rincón maulino, con un periodismo serio, objetivo y veraz, aportando a construir una mejor región para todos.

Desde el Ministerio de Vivienda y Urbanismo en el Maule, agradecemos la valiosa labor periodística que desarrolla diario La Prensa, siendo un puente de comunicación muy eficaz con los maulinos y maulinas, quienes pueden acceder a las noticias e informarse de nuestros beneficios en temáticas como vivienda, urbanismo y espacios públicos.

En esta fecha especial, anhelamos que sigan marcando una huella en el periodismo regional y sigamos de la mano trabajando para mejorar la calidad de vida de los vecinos y vecinas del Maule.